











Flambée de colère copte en Égypte

dans l'enceinte même du monastère le plus sacré du pays.

Le patriarche Chenouda III a immédiatement indiqué que l'homme en question avait été excommunié il y a cinq ans. Une simple affaire de mœurs donc, mais qui a révélé l'état d'exaspération d'une communauté ¹ ordinairement passive et fataliste.

n Même lors des sanglants affrontements interconfessionnels

d'Al-Kocheh, en janvier 2000 — 21 morts, dont 20 chrétiens —, les coptes avaient peu réagi. L'ampleur inhabituelle de la manifestation de mercredi a donc surpris. « On a été silencieux trop longtemps, reprend Bichoï. Une fois de plus, on essaie de nous humilier. Dans les villages, tous les musulmans se moquent des chrétiens. Et personne ne bouge, les autorités laissent faire. »

1.- Les coptes représentent entre 5 et 10 millions des 65 millions d'Égyptiens.



